

**■ Educación → Universidad**

Premio. Universidad de Almería - 21/01/2005

**La Universidad de Almería recibe el premio a la Calidad y la Certificación AENOR**

**Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería.** El pasado martes día 18 de enero, el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves González, presidió un acto en Sevilla en el que se reconocía públicamente a aquellas empresas e instituciones públicas que habían conseguido el Certificado AENOR de conformidad con la norma UNE-EN-ISO 9001:2000 en el año 2004.

Durante esta celebración, se le entregaría a la UAL una estatuilla de bronce con el logotipo ER que reconocía el esfuerzo realizado para conseguir esta prestigiosa acreditación. Con esta certificación se reconoce la calidad en la gestión de la administración y servicios universitarios, en el área del préstamo interbibliotecario, en la gestión administrativa de las Enseñanzas Propias y en el Servicio Universitario de Empleo.



*Entrega del premio a la calidad y certificado Aenor.*

[noticias@indalia.es](mailto:noticias@indalia.es)